



EISENACH

die WARTBURGSTADT



Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach

Frau Heike Bahn-Schultz
FDP-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
11.08.2010

Beantwortung der Anfrage AF-0108/2010

Sehr geehrte Frau Bahn-Schultz,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Zu 1.:

Die Kosten für das Aufstellen der Poller betragen insgesamt 3.180 € (Personalkosten). Verwendet wurden gebrauchte, bereits vom Bauhof ausgesonderte Poller, die Aufwendungen für deren Herrichten sind in vorgenannter Summe enthalten.

Zu 2.:

Die Goldschmiedenstraße wird vom Außendienst des Ordnungsamtes auch nach der Abpollerung regelmäßig kontrolliert.

Leider lässt jedoch mangelndes Unrechtsbewusstsein einige Fahrzeugführer immer wieder verbotswidrig parken. Der Außendienst hat allein im Monat Juli 2010 ca. 100 kostenpflichtige Verwarnungen vor allem wegen Parkens im eingeschränkten Haltverbot und auf dem Gehweg neben zahlreichen Hinweisen erteilt.

Insgesamt sind die Poller mit Erfolg eingesetzt worden. Die Parkvorgänge, insbesondere an den schmalsten Stellen der Straße, entfallen und an anderen Stellen verringerte sich das Falschparken.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Doht
Oberbürgermeister